
A Decade 
of Research

I
n this issue of the Journal, we acknowledge 
the contributions of Daphne Lordly, 
DEd, PDt, FDC, who has authored/co-authored more than 

20 papers published in the Canadian Journal of Dietetic Practice 
and Research in the past 10 years–more than any other author! 
Daphne’s reflection on this accomplishment brings her back to 
her early days in dietetic practice where she always looked for 
answers to her practice-based questions. This continued into 
academia, where she pursued research to answer questions and 
expand knowledge about her passion, dietetic education.

The Journal has provided a unique vehicle for Daphne to 
communicate practice-based research to members and contrib-
ute to the body of professional knowledge. Daphne also feels that 
the Journal has contributed to her development as a researcher 
through thoughtful feedback received from reviewers, which has 
provided opportunities to reshape her thinking and better com-
municate her research. The national and international interest 
generated by her publications has been gratifying, and Daphne 
believes that this mobilization integrates the Journal with the pro-
fession, highlighting some of the common interests amongst the 
healthcare professions. Her enthusiasm for research has helped 
support students on their journey to conducting research and 
publishing. 

In addition to her contributions as a writer, Daphne has been 
on the Editorial Board of the Journal for the past 16 years. This 
volunteer work involves providing input and direction involving 
key Journal decisions that impact how the Journal functions and 
how research is disseminated. Daphne has also been a long-
standing manuscript referee, completing 18 reviews since 2007 
alone. Daphne’s contributions to our Journal and more broadly 
to the profession through her scholarship are significant. 
Congratulations, Daphne!

(Can J Diet Pract Res. 2014;75:56)
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Une décennie 
de recherche

D
ans ce numéro, nous saluons l’apport 
de Daphne Lordly, D. Ed., P.Dt., FDC, 
qui a rédigé ou corédigé plus de  

20 articles dans la Revue canadienne de la pratique et de la 
recherche en diététique au cours des 10 dernières années – ce 
qui en fait l’auteure la plus publiée de la Revue! Penser à cette 
réalisation ramène Daphne à ses débuts en diététique et lui 
rappelle à quel point elle cherchait constamment des réponses à 
ses questions sur la pratique de la diététique. Or, cette recherche 
de réponses s’est poursuivie dans le milieu universitaire, où 
elle a mené des recherches pour répondre aux questions et 
élargir les connaissances dans un domaine qui la passionne, 
l’enseignement de la diététique.

La Revue a fourni un véhicule unique à Daphne, lui permet-
tant de diffuser la recherche fondée sur la pratique aux membres 
et de bonifier l’ensemble des connaissances de la profession. 
Daphne estime par ailleurs que la Revue a contribué à son déve-
loppement en tant que chercheuse grâce à la rétroaction perti-
nente des réviseurs, qui lui a permis de restructurer sa pensée et 
de mieux communiquer sa recherche. L’intérêt à l’échelle natio-
nale et internationale suscité par ses publications a été gratifiant, 
et elle croit que cette mobilisation confirme la place de la Revue 
dans la profession, soulignant dans la foulée les intérêts communs 
au sein des professions de la santé. Son enthousiasme pour la re-
cherche lui a permis de soutenir les étudiants dans leur parcours 
menant à la recherche et à la publication.

En plus de ses contributions à titre d’auteure, Daphne siège 
au comité de rédaction de la Revue depuis 16 ans. Ce travail bé-
névole consiste à émettre des propositions et à orienter les déci-
sions importantes qui influenceront le fonctionnement de la 
Revue et les processus de diffusion de la recherche. Daphne est 
également lectrice spécialisée depuis longtemps; elle a à ce titre 
effectué 18 révisions de manuscrits depuis 2007. Ses contribu-
tions à notre Revue et, de façon plus générale, à l’ensemble de la 
profession par l’entremise de sa mission professorale sont d’une 
importance considérable. Félicitations, Daphne!

(Rev can prat rech diétét. 2014;75:56)
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